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ATC 理事会議事録（2012 年 10 月 4 日[木] 19 時 15 分～21 時 30 分；きゅりあんにて） 

【出席者：青木(幸), 青木(義), 熊谷[埼玉], 鈴木, 高井[埼玉], 高木, 直[城北], 中林, 西沢, 羽入, 増野, 松本, 

箕田, 吉田(幸), 佐藤(司会･書記)】 
 

1. ATC カップ報告 

参加者/コース 

・参加者数は一昨年から 200 名位で推移している。多過ぎるという意見もあれば、コースはそれほど

混んでいないという意見もあり、事故防止のために参加者数を制限するということにはならず。 

・今回は集合場所とスイムのスタートとゴール、トランジション・バイクコースを変えた。スイムが

スムーズに行くか心配したが、どうにか上手く行った。 

バイク事故 

・バイクは、過去にあった単独事故ではなく、今回は来園者との接触が２件あり、現在でも処理中。 

・老婦人の方は、保険の会社と交渉中で、来週中はまとまる。（福山さん担当） 

・北千住の若い人の方は 11 月まで通院。（青木幸雄さん担当） 

・事務所に報告書を出した。今回は初めて川越にある国土交通省の本庁に行き、課長数名と打ち合わ

せを行い何とかまとまる見通し。 

・来年は土曜日なので、来園者は減る見通し。ただ、スキーをやる人が増えたことが、100k バイクを

含めて心配要素。 

・今回は選手側の不注意。（申し訳ない申し訳ないと２～3 時間、自分が怪我をしたにもかかわらず

謝り続けた。） 

・もう一件は双方の言い分が違うが、最終的には納得していただける見通し。 

・保険のかけ方として、これまでは選手が一般人を怪我させた時の事を想定していなかったので、来

年に向けて、誓約書へ人に怪我をさせた時の文章挿入を検討する（青木幸雄さんの案あり）。 

※事故防止策（青木幸雄さんの提言あり【添付資料１】） 

・開催日を土曜日とする。 

・声賭けをする。 

・カラーコーンで人が出ないようにコースを制限する（階段で土手に上がった箇所）。 

・土手を歩く人に役員をつける。 

エイド 

・エイドの水掛け、課題あったが、武内方式のプールからの水掛けにする。長老がやっていたペット

ボトルでは水が足りなくなるので、出来ればやめてもらいたい。バイクまでホースが届かないとい

う声があったが、最初の設定は届いていたので、誰かが設定変えただろうと説明。真相不明。 

医療 

・ランは２人ほど脱水症が出た。一人は昔の本部の 200m 手前で倒れ、武内らがエイドまで運んだが

最初は水を飲めないほど。 

・ATC カップで医師・看護士を置いた方がいいのでは。（箕田さんの提案） 

金子先生や日下さん（選手として出る？）にお願いする案が出た。 

まとめ 

・課題はいろいろあるので、来年の大会に向けた対応を皆で考える事にした。 
 

2. 佐渡大会報告（箕田） 

・今年は天気がよかった。気温は高かったが湿度が低かった。A タイプのスイムは２周に変更となっ

たが。バイクは向かい風が強く制限４分前だった。その結果、ランの制限もきつかった（が、無事

に完走した）。 
 

3. ハワイ大会 

・来週の土曜日に開催。小島さんが出場する。 
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4. 360 分走 

・12 月 9 日（日）例年通り 
 

5. 球技大会（11 月合同練習会） 

・11 月 11 日（日）開催、大井埠頭で行う唯一の合同練習会 
 

6. つくば大会（11/25） 

・いつもと同じバックネットに集合する。応援の人が荷物を見てくれるはず 
 

7. 総会 

・1 月 20 日開催（例年第 3 日曜日） 

8. 新年会 

・同上 

9. 会計報告 

・ほぼ例年通りで、9 月 30 日現在の状況を会計より報告 

10. 収支予算案 

・以上の４案件は 12 月の理事会で確認する 
 

11. 合同練習会 

1/13(日) 新習志野プール 

2/10(日) 千駄ヶ谷プール 

3/10(日) 彩湖での楽しいラン（城北支部） 

4/6(土) デュアスロン（直前にコースチェック増野さん・箕田さん） 

5/11(日)彩湖出発のもろみ山バイク（埼玉支部） 

6/8(日) 100km バイク 

7/27(土) 彩湖・ATC カップ前の草刈実施（城北支部）【第 4 土曜、1 ヶ月前では草が伸びてしまう

ため、2 週間前に実施】 
 

12. 傷害保険 

・対外者への保障を確認する、会員に対する保障は意見なし 
 

13. 各支部より来期理事選出の依頼 新人は以下の 4 名（敬称略） 

城北支部：田中 利尚 

城北支部：直（なお）修司 

埼玉支部：熊谷 勝登志 

埼玉支部：高井 一徳 

（１回千円、理事会出席のための交通費を支払うことにした。出席簿のサインをもとに支払った。） 

以上 
 
 
 


